

# *Abandonaron Yulieski Gurriel y su hermano Lourdes Jr. selección cubana de beisbol*

---



En horas de la madrugada de hoy se produjo el abandono del hotel donde se encontraba el equipo cubano de beisbol que asistió a la edición 58 de la Serie del Caribe de Beisbol, en la República Dominicana, de los peloteros Yuliesky y Lourdes Gurriel Castillo, en franca actitud de entrega a los mercaderes del beisbol rentado y profesional.

Este hecho fue inmediatamente rechazado por los integrantes de la selección cubana, quienes emitieron una declaración.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/83549-abandonaron-yulieski-gurriel-y-su-hermano-lourdes-jr-seleccion-cubana-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**